

EN LA LXI LEGISLATURA DE LA CAMARA DE DIPUTADOS, EXISTE DECISIÓN DE DAR CUMPLIMIENTO A LOS RESULTADOS DE LA III CONFERENCIA INTERPARLAMENTARIA DE ENERGÍA, IMPULSANDO LAS ENERGÍAS RENOVABLES EN EL PAÍS.

14 de Abril, San Lázaro.

En la sala de juntas de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se reunieron legisladores de diversos partidos políticos, para impulsar un “Convenio General de Colaboración”, sobre el tema de las energías renovables a nivel de América Latina.

Al igual que durante el mes de marzo del 2009, los integrantes del Consejo Directivo del Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT, y los diputados federales de diversas comisiones ordinarias y especiales, fortalecieron su presencia e intercambio técnico, en una ceremonia de gran interés parlamentario.

De parte del IDEMALAT, se hicieron presentes los directivos: Arturo Jairo, Gaspar Chávez, Enrique Martínez, Florentino Hernández, Isaac Nieto Moreno, Yessica García y Gilberto López Nevares.

Así mismo, el presidente de la Cámara Dip. Jorge Carlos Ramírez Marín, dio la bienvenida y agradeció al Gobierno del Estado de Veracruz, por su participación en la organización de la III CONFERENCIA INTERPARLAMENTARIA DE ENERGIA, realizada en Boca del Rio, en la que los integrantes del Parlamento Latinoamericano presentaron su anuencia para que el IDEMALAT, se convierta en una instancia integradora de las diversas agendas en materia de energía y minas, de los parlamentos participantes.

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, se reunieron los integrantes del Consejo Directivo del Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina, a fin de suscribir un Convenio General de Colaboración Técnica, como parte del interés de los diputados del PARLATINO en la “Declaración de Boca del Rio”. A fin de fortalecer en el ámbito de la “armonización legislativa y jurídica”, las bases de una serie de convenios específicos a desarrollar en las diversas regiones de las catorce entidades federativas en México, que forman parte del Consejo Consultivo del IDEMALAT.

El evento se realizó el 14 de abril del presente año y fue avalado con la presencia de los diputados presidentes de las comisiones de Ciencia y Tecnología, Agricultura y Ganadería y Administración, los diputados Reyes Tamez Guerra, Cruz López Aguilar y Heliodoro Díaz Escarraga. Quienes manifestaron su total simpatía para que bajo el programa del Convenio General de Colaboración, el IDEMALAT organice los foros regionales entre los legisladores latinoamericanos, que impulsen los programas a favor de la integración y el desarrollo energético sustentable de nuestro país.

A su vez, el Lic. Arturo Jairo García Quintanar, Presidente y Director General Ejecutivo del IDEMALAT, agradeció la decidida participación del Dip. Jorge Carlos Ramírez Marín, Presidente de la Mesa Directiva, para encontrar a nombre de la LXI Legislatura, **“Un nuevo camino de diálogo parlamentario vinculante, de cara a la transición energética del siglo XXI”**.

Durante el 2011 y 2012, el IDEMALAT, se convertirá en un canal de comunicación hacia la “armonización legislativa y jurídica” en materia de desarrollo energético y minero, con el resto de los países de América Latina. Es una de las conclusiones finales de este evento legislativo, ya que existe amplia disposición de organismos como la Cámara de Diputados, el IDEMALAT y el Parlamento Latinoamericano, para lograr una integración política regional, en materia energética y con visión de futuro, de nuestro planeta ante el cambio climático.



El Dip. Jorge Carlos Ramírez Marín, convocó y agradeció a nombre de la Mesa Directiva de la LXI Legislatura de la Cámara de Diputados, la presencia de los integrantes del Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT., para la firma de un “Convenio General de Colaboración Técnica”, a fin de impulsar las resoluciones aprobadas por la III Conferencia Interparlamentaria de Energía, realizada por el Parlamento Latinoamericano y el Congreso mexicano, en Boca del Río, Veracruz. Estuvieron presentes los especialistas del IDEMALAT: Arturo Jairo, Gaspar Chávez, Florentino Hernández, Yessica García, Enrique Martínez y Gilberto López.



En la Cámara de Diputados, se reunieron los principales directivos del Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT, los presidentes de Comisiones ordinarias y especiales, y el Dip. Jorge Ramírez Marín, Presidente de la Mesa Directiva, a fin de impulsar los programas de fortalecimiento a las políticas en materia de energías renovables.

Estuvieron presentes los directivos del IDEMALAT, coordinados por el Lic. Arturo Jairo, Presidente y Director General, quien agradeció la formalización del “Convenio General de Colaboración Técnica”, con la Cámara de Diputados, que se desarrollará durante el periodo de la actual legislatura, una vez signado dicho documento por ambos dirigentes de la Cámara de Diputados y del organismo latinoamericano.



Se organizarán “Foros regionales sobre las Energías Renovables”, en diversos países integrantes del Parlamento Latinoamericano. Después de la firma del *Convenio General de Colaboración, entre la Cámara de Diputados y el Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT.* Con la asistencia de los presidentes de las comisiones de Ciencia y Tecnología, Agricultura y Ganadería y Administración, de la LXI Legislatura de la Cámara de Diputados. Existe el interés de impulsar durante el 2011 y 2012, diversos programas conjuntos en los 14 estados del país con recursos energéticos y mineros de México. Así lo informo el Lic. Arturo Jairo García, presidente del IDEMALAT.